

Huhezi, Gizabidea y el Ayuntamiento de Eskoriatza han presentado un acuerdo

30/10/2008

El Ayuntamiento de Eskoriatza, la Fundación Gizabidea y Huhezi, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, han presentado un **acuerdo de colaboración** en la casa consistorial de Eskoriatza. El acuerdo será firmado los próximos días.

Cuatro ejes

El acuerdo de colaboración se asentará sobre cuatro ejes:

1. **Acciones culturales conjuntas.** El Ayuntamiento de Eskoriatza y Huhezi coordinarán la programación cultural de cada uno, en beneficio de los habitantes de Eskoriatza. Asimismo, Huhezi abrirá a los ciudadanos de Eskoriatza sus propuestas culturales.
2. **Uso de las infraestructuras.** Los ciudadanos de Eskoriatza podrán hacer uso del parking y de los salones de Huhezi, para las actuaciones culturales que se organicen en el pueblo. Huhezi, por su parte, podrá utilizar las instalaciones deportivas municipales para los alumnos de Educación Física.
3. **Prácticas y proyectos fin de carrera.** El Ayuntamiento de Eskoriatza podrá proponer prácticas y proyectos fin de carrera para los estudiantes de Huhezi, relacionados con diversos temas: tiempo libre, inmigración, planes de comunicación, planes de viabilidad, etc.
4. **Investigación.** Toda vez que el Ayuntamiento de Eskoriatza necesite de algún proyecto de investigación en torno a temas de educación, lenguas o sociología, podrá disponer de los recursos de Huhezi en esas especialidades.

Además de los cuatro ejes principales de la colaboración, todas las partes prevén la posibilidad de desarrollar **colaboraciones puntuales**. La rueda de prensa ha transcurrido en un ambiente relajado, reflejado en las palabras de Pedro Lasagabaster, alcalde de Eskoriatza: **"En Eskoriatza estamos orgullosos de tener una universidad en la localidad"**. Tanto Nekane Arratibel, decana de Huhezi, como Arantxa Unzueta, concejala de Cultura, han mostrado su alegría, al igual que Pedro Lasagabaster, por el acuerdo presentado.

